

Micha

Die Ärzte

Micha, der Cowboy, reitet einsam in den Sonnenuntergang
Er ist unrasiert und staubig, denn sein Tag war ziemlich lang
Er hat seine süße Braut verlassen und er denkt an sie
Und er spielt auf der Gitarre diese kleine Melodie

Micha reitet schon seit Wochen, von der Sonne tief gebräunt
Seit er seine Braut verließ, ist sein Pferd sein einz'ger Freund
Micha fühlt sich frei und Kuhmist, als sein Gaul so mit ihm rennt
Und er spielt dies eine Lied, weil er gar kein andres kennt

Micha (Micha)
Micha (Micha)
Micha (Micha)
Micha (Micha)
Micha (Micha)

Micha ist mit seinem Klepper schon seit Wochen unterwegs
Dass er nur dies eine Lied kann, geht ihm tierisch auf den Keks
Er zerschlägt seine Gitarre, denn das Lied, das macht ihn krank
Tritt sein Pferd und reitet wütend in den Sonnenuntergang, yee-ha!

Micha (Micha)
Micha (Micha)
Micha (Micha)
Micha (Micha)
Micha (Micha)

Laus! I'm a lone (Lone)
Lonesome Cowboy, ja!
And I'm a long (I'm a long)
I'm a long way from home, yeah

Micha (Micha)
Micha (Micha)
Micha (Micha)
Micha (Micha)
Ah, Micha (Micha)
Micha (Micha)
Micha (Micha)
Micha (Micha, Micha)

Und, Micha, wenn dein Pferd dich tritt
Dann weißt du, du bist allein!